

There are no translations available.

Con el objetivo de difundir la alegría y el auténtico espíritu navideño, el Hogar Corazón de Jesús se prepara para realizar el encendido de luces navideñas y realizar la bendición del pesebre. La jornada estará marcada por la solemnidad de la Santa Misa, en la que los residentes vivirán la esencia espiritual de la Navidad, acompañada de cánticos que matizarán el ambiente.

La iniciativa, que proporciona un espacio para la reflexión y la unión comunitaria en esta época tan especial se realizará **mañana jueves 7 de diciembre a las 15h00** en las instalaciones del **Hogar Corazón de Jesús**

Más allá de resaltar la importancia de la celebración cristiana, el evento promueve la unión y el amor entre todos aquellos que comparten la misma fe, consolidando así el verdadero espíritu de la Navidad